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合
わ
せ
て
二
十
億
六
千
万
円
の
臨
時

財
源
が
生
ま
れ
ま
す
。

な
お
、
郡
四
町
と
岐
阜
市
、
羽
島

市
が
合
併
し
た
場
合
は
、
郡
四
町
の

合
併
に
比
べ
て
、
三
倍
以
上
の
投
資

可
能
財
源
を
確
保
す
る
こ
と
が
可
能

に
な
り
ま
す
。

投
資
可
能
財
源
を
ど
の
よ
う
に
使
う

か
？こ

の
よ
う
に
し
て
生
ま
れ
た
投
資

可
能
財
源
を
ど
の
よ
う
に
し
て
使
う

か
。
そ
れ
を
考
え
る
材
料
と
し
て
、

郡
四
町
の
公
共
施
設
な
ど
の
整
備
水

準
、
行
政
サ
ー
ビ
ス
水
準
を
比
較
し

て
み
ま
し
ょ
う
。

報
告
で
は
、
八
十
五
項
目
に
つ
い

て
、
類
似
都
市
・
団
体
、
郡
四
町
と

人
口
、
世
帯
、
面
積
が
ほ
ぼ
類
似
し

て
い
る
碧
南
市
、
そ
れ
に
近
隣
市
と

比
較
し
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
郡
四

町
の
公
共
施
設
の
整
備
水
準
お
よ
び

環
境
衛
生
面
の
行
政
サ
ー
ビ
ス
水
準

は
、
類
似
都
市
と
比
較
し
て
か
な
り

公
共
下
水
道
、
障
害
者
福
祉
や
児
童

福
祉
施
設
、
文
化
ホ
ー
ル
や
図
書
館

な
ど
の
整
備
が
な
さ
れ
て
い
な
い
、

ま
た
は
整
備
率
が
低
い
た
め
、
新
し

い
市
の
ま
ち
づ
く
り
の
課
題
に
な
る

と
指
摘
し
て
い
ま
す
。

新
し
い
市
の
人
口
は
六
六
、五
六

四
人
、
世
帯
数
は
二
二
、
〇
四
六
世

帯（
い
ず
れ
も
平
成
十
二
年
国
勢
調

査
に
よ
る
）で
、
現
在
の
高
山
市
と

ほ
ぼ
同
様
の
規
模
に
な
り
ま
す
。

面
積
は
三
四
・
〇
五
平
方
メ
ー
ト
ル

で
す
。

県
が
昨
年
三
月
に
示
し
た
「
市
町

村
合
併
支
援
要
綱
」
で
は
、
郡
四
町

の
合
併
は
「
地
域
連
携
型
（
町
村
連

携
型
）」
に
位
置
づ
け
ら
れ
て
い
ま

す
。
各
町
の
社
会
的
・
文
化
的
つ
な

が
り
に
一
体
性
が
あ
り
、
市
に
移
行

す
る
こ
と
で
、
都
市
と
し
て
総
合

的
・
計
画
的
な
行
財
政
運
営
や
福
祉

事
務
所
の
設
置
に
よ
る
福
祉
施
策

の
充
実
が
図
ら
れ
、
地
域
の
一
層
の

発
展
が
期
待
さ
れ
る
と
書
か
れ
て
い

ま
す
。

報
告
で
は
、
新
し
い
市
の
将
来
ビ

ジ
ョ
ン
の
中
で
、
羽
島
郡
の
広
域
的

役
割
に
つ
い
て
、

①
高
次
都
市
機
能
集
積
の
受
け
皿

②
産
業
・
技
術
の
中
枢
圏
域
確
立
へ

の
寄
与

③
環
境
と
共
生
し
た
良
好
な
住
宅
地

の
提
供

④
自
然
、
文
化
資
源
を
生
か
し
た
観

光
・
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
の
場
の

提
供

⑤
豊
か
な
生
活
文
化
を
支
え
る
都
市

近
郊
農
業
地

の
五
点
に
整
理
し
て
い
ま
す
。

ま
た
、
地
域
特
性
と
し
て
、

①
豊
か
な
自
然
環
境

②
個
性
あ
る
歴
史
・
文
化
資
源

③
高
い
生
活
の
利
便
性

改
善
が
必
要
な
課
題
と
し
て
、

①
生
活
道
路
整
備
や
安
全
対
策
の
遅

れ
②
土
地
利
用
の
混
在
化

③
既
成
市
街
地
の
機
能
低
下

の
三
点
を
挙
げ
て
い
ま
す
。

●合併問題のパンフレット
「みんなで考えよう、市町村合併」
を配布しました
羽島郡町村合併問題研究会では、市

町村合併について、住民の皆さんに考
えていただく材料となるパンフレット
を作成しました。これには、市町村合
併の必要性、合併の問題点とその解決
方法、合併の主な手続き、合併による
羽島郡の変化、さらに羽島郡における
取り組みなどを分かりやすくまとめて
あり、今月号の広報といっしょに配布
しましたので、ご覧ください。

●市町村合併を考える羽島郡リレ
ーシンポジウムを開催しました
同研究会と羽島郡町村議会議長会で

は、住民の皆さんとともに合併問題を
考える機会として、リレーシンポジウ
ム「市町村合併を考える」を、川島町
を皮切りに、笠松町においては 5月
30日（木）に開催しました。
シンポジウムでは、岐阜大学地域科

学部教授の西村貢氏が「市町村合併と
まちづくり」と題して基調講演を行い
ました。その後「今、なぜ合併が必要
とされているのか」と題してパネルデ
ィスカッション。コーディネーターに
西村氏を、パネラーに（社）地域問題研
究所の松村久美秋氏を、また各町の町
長や議員代表、住民代表を迎えて、熱
心な議論が展開されました。
リレーシンポジウムの内容は、来月

号でお伝えします。

※詳しくは、企画課（内線234）へお
たずねください。

羽島郡四町が
合併した場合の
まちづくり
郡四町合併後の新しい市は、
どのような都市になるのでし
ょうか。

充
実
し
て
い
る
と
考
え
ら
れ
ま
す
。

し
か
し
、
道
路
整
備
、
公
営
住
宅
、

報
告
で
は
、
こ
れ
ま
で
の
広
域
行

政
の
実
績
、江
戸
時
代
以
来
の
歴
史
、

日
常
的
な
飲
食
・
レ
ジ
ャ
ー
活
動
な

ど
で
の
結
び
つ
き
状
況
な
ど
か
ら
考

え
て
、
郡
四
町
で
の
合
併
が
き
わ
め

て
自
然
で
あ
る
と
結
論
づ
け
て
い
ま

す
が
、
今
後
の
地
方
分
権
に
伴
う
権

限
移
譲
や
財
源
の
委
譲
を
考
え
る

と
、
岐
阜
市
を
は
じ
め
と
す
る
近
隣

市
と
の
合
併
を
視
野
に
入
れ
る
こ
と

も
必
要
で
あ
る
と
述
べ
て
い
ま
す
。


